

► Mazières-en-Gâtine

Un premier atelier de travaux manuels

Le premier atelier de travaux manuels a eu lieu à la bibliothèque municipale mercredi 12 avril. Un après-midi consacré au découpage, collage, coloriage, pliage de petites boîtes à œufs de Pâques avec une petite vingtaine d'enfants assidus, âgés de 3 à 12 ans, accompagnés de leurs parents et des bénévoles.

Dans un premier temps, les nouveaux locaux de la bibliothèque, rue du Pré-Martinet, plus spacieux et plus adaptés aux animations, accueilleront les enfants de 3 à 15 ans, un mercredi après-midi par mois, à partir de 15 heures, pour des animations ludiques.

Prochains rendez-vous mercredi 10 mai autour de jeux de société et mercredi 14 juin avec la lecture de contes et du bricolage.



Une première édition d'animation qui a captivé les enfants.


Mazières en Gâtine